

14. August 2013

## Medieninformation

### Schauinslandbahn glänzt mit hervorragenden Fahrgastzahlen

Seit ihrer Wiedereröffnung Ende April 2013 erfreut sich die rundum erneuerte Schauinslandbahn größter Beliebtheit bei den Fahrgästen wie die neuesten Zahlen belegen: Nutzten im Juni des Vorjahres noch 21.093 Besucher die weltälteste Personenumlaufbahn, so erhöhte sich deren Zahl im Juni diesen Jahres auf 25.260, was einem Zuwachs von 19,8 Prozent entspricht. Dieses Ergebnis wurde im Juli mit einem Zuwachs von 25,8 Prozent im Vergleich zum Vorjahresjuli sogar noch übertroffen. Damals nutzten 35.110 Gäste die Schauinslandbahn – dieses Jahr waren es 44.157. Auch der August begann vielversprechend: Die beiden Tage des letzten Wochenendes, den 10. und 11. August, überboten mit je über 2.800 Besuchern den Tageshöchststand im Jahr 2012 von 2.425 Besuchern.

Ähnlich positiv wie die Fahrgastzahlen entwickelten sich die Erlöse. In allen Tarifkategorien konnten Zuwächse erzielt werden. Auch die im Mai 2013 neu eingeführte Jahreskarte (Erwachsene 50€, Kinder 25€) wird sehr gut angenommen. Neben der Jahreskarte und dem guten Wetter sind die gestiegenen Fahrgastzahlen außerdem auf die neugestaltete

Gastronomie in der Bergstation zurückzuführen, die sich in den Wochen seit ihrer Eröffnung zum Publikumsmagneten entwickelt hat. Als nächste Programmpunkte lädt die Schauinslandbahn am 7. September von 18-24 Uhr zu einer Nachfahrt mit geführten Wanderungen und gemütlichem Grillen im Restaurant „Die Bergstation“ ein. Am 8. September steht der Tag des offenen Denkmals ins Haus, an dem für Interessierte Technikführungen angeboten werden.